

Kirchheim 22.11.2013

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Hilger,  
sehr geehrte Kolleginnen und Kollegen des Gemeinderates,

die SPD-Fraktion stellt hiermit folgenden Antrag:

**Der MVV wird aufgefordert schnellstmöglich bei der Buslinie 262 eine neue Haltestelle „Bajuwarenstraße“ Nähe der Kreuzung Heimstettener Moosweg einzurichten.**

**Falls die Gemeinde die Kosten für die Erprobungsphase übernehmen muss, sind die entsprechenden Kosten in den Haushalt aufzunehmen.**

Begründung:

Bei der Gemeinderatssitzung am 11. November 2013 haben sich etliche Anwohner der „Sportparksiedlung“ über die schlechte Anbindung an den öffentlichen Personennahverkehr beklagt.

Die Einrichtung der beantragten Haltestelle „Bajuwarenstraße“ würde hier zumindest zu den Berufsverkehrszeiten eine deutliche Verbesserung bedeuten. Diese Haltestelle läge 300 bzw. 250 Meter näher als die Haltestellen „Räterstraße“ bzw. „Blumenwege“.

Dagegen würde sich die Fahrtstrecke um lediglich 100 Meter verlängern, d.h. die Kosten wären - auch angesichts des gegenwärtig „dünnen“ Takts - überschaubar.

Mit freundlichen Grüßen

Stephan Keck  
Bürgermeisterkandidat  
1. Vorsitzender

Marcel Prohaska  
Fraktionssprecher